

Golpes en la frontera

Decomisan 175 fusiles en Laredo y 92 armas largas en Matamoros

La policía de Laredo intercepta un vehículo y detiene a sus dos tripulantes

EU para arsenal que venía a México

● Incautan 175 fusiles automáticos de alto poder, 53 bayonetas y más de 10 mil balas

Laredo • AP

La policía en Laredo realizó uno de sus mayores decomisos de armas, al detener un camión con fusiles automáticos nuevos, bayonetas y municiones, cargamento que estaba dirigido a México, según información dada por las autoridades locales.

Las acciones ocurrieron el sábado pasado, es decir, dos semanas después de que el presidente Felipe Calderón pidió al Congreso estadounidense que ayude a frenar el flujo de armas de Estados Unidos hacia México.

Tras recibir información de la

oficina del alguacil del condado Webb, la policía de Laredo detuvo un vehículo que contenía 175 fusiles automáticos (aún en sus cajas), 200 cargadores de alta capacidad, 53 bayonetas y 10 mil balas.

Uno de los dos hombres que iban en el camión trató de escapar, pero fue capturado, informó Joe Baeza, investigador policial. También afirmó que cuando las autoridades colocaron el cargamento de armas en una sala de conferencias en el edificio federal de Laredo, el lunes, éste cubrió la mitad del piso.

El oficial dijo que se trata del mayor decomiso de armas en el área de Laredo, que hace frontera con México. El servicio de protección de fronteras y la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos investigaban el caso.

Baeza aseguró que el cargamento estaba destinado a México. "Dos tipos cualquiera no van a comprar un montón de armas y parar aquí", dijo. "Estamos casi seguros de que se dirigía a México".

El oficial declinó revelar los nombres de los dos detenidos. Un portavoz de las agencias federales involucradas se limitó a decir que la indagatoria estaba en curso.

El investigador dijo que el decomiso es importante, debido a que en la reciente visita de Calderón a Washington, el mandatario mexicano sugirió a Estados Unidos que vuelva a prohibir la venta de fusiles automáticos.

México se quejó este año de que la guerra contra narcotraficantes es alimentada por armas adquiridas en Estados Unidos. ■ M



En Matamoros, la Sedena golpea capacidad del fuego del hampa



La Secretaría de la Defensa Nacional asestó un golpe a la capacidad de fuego del crimen organizado en Tamaulipas al decomisar 104 armas de fuego, 192 granadas, uniformes apócrifos con insignias de la AFI y PFP. Personal de la octava Zona

Militar descubrió el armamento en un inmueble de la colonia Solidaridad, en Matamoros, que era custodiado por un hombre armado que logró escapar. Las tropas del Ejército ingresaron al domicilio donde hallaron 92 armas largas (principalmente AK-47

y AR-15), 12 cortas, 151 granadas calibre 40 mm, 18 de fragmentación y 23 de gas. También hallaron cinco aditamentos para lanzagranadas, dos granadas de humo, ocho de gas para aditamento lanzagranadas, 580 cargadores y 264 estopines eléctricos.